



**ARBEITNEHMERVEREINIGUNG
APPENZELL**

Appenzell, 19. April 2018

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung

Ein Mann, ein Wort – Matthias Rhiner als Säckelmeister

Die AVA empfiehlt zur Wahl als Säckelmeister Gross- und Bezirksrat Matthias Rhiner. Zu allen Sachgeschäften hat die Landsgemeindeversammlung die Ja-Parole beschlossen.

Mit Matthias Rhiner stellt sich eine Person als Säckelmeister zur Verfügung, die mit reichem Wissens- und Erfahrungsschatz aufwartet. Matthias Rhiner arbeitete jahrzehntlang in Spezialisten- und Führungsfunktionen im Finanz- und IT-Bereich. Er verfügt insbesondere über sehr viel Erfahrung im Projekt- und Personalmanagement, was für die anstehenden Aufgaben im Finanzdepartement und für departementsübergreifende Herausforderungen entscheidend ist. Matthias Rhiner ist freundlich im Umgang und nicht jemand, der sich als Person in den Vordergrund drängt. Das soll aber nicht darüber hinwegtäuschen, dass er seine Ziele hartnäckig, ausdauernd und mit Bestimmtheit verfolgt. Er kann geschickt und erfolgreich verhandeln. Matthias Rhiner engagiert sich seit vielen Jahre auf allen Stufen – Bezirksrat, Grossrat, Fachhochschulrat – und wird als verlässlicher Partner und fleissiger Schaffer geschätzt. Er ist fachlich und persönlich bestens für das Amt geeignet, weshalb ihn die AVA überzeugt unterstützt.

Nach intensiver Diskussion hat die Landsgemeindeversammlung der Kreditvorlage AVZ+ mehrheitlich zugestimmt. Auch zu den weiteren Sachgeschäften der Landsgemeinde wurde die Ja-Parole beschlossen.